

2学期スタートです！【9月1日～】

9月1日、2学期がスタートしました。今年のは夏休みは、前半は猛暑、後半は台風や雨でぐずついた天候が続く休みでしたが、どんな夏休みだったでしょうか？

始業式では、4年生に転入が1名あり47名となった鳥井っ子が元気に揃い、「おはようございます！」の元気な声を校舎中に響かせました。2学期は、運動会や学習発表会など行事の続く学期です。一つ一つにしっかりと取り組み、鳥井っ子の笑顔をたくさん見せてほしいと思っています。



やすらぎの会 「石見銀山学習」

9月9日、まちづくりセンターにおいて、鳥井地区社会福祉協議会の皆さんとやすらぎの会」を行いました。今年度は、年間で7回実施する予定ですが、9日は、5、6年生が石見銀山学習として、鳥井の橋田さんを講師に「物流で見る石見銀山」をテーマにしたお話を聞きました。

この後5、6年生は、10月に実際に大森地区に出かけて学習する予定ですので、学習を深める良い機会となりました。



給食に鳥井産シャインマスカットが出ました！

2学期のスタートに合わせ、給食もスタートしました。9月1日は、デザートに鳥井で作られたシャインマスカットが出ました。みんなでおいしくいただきました。

